



## Con lluvia recordaron a Neruda

Al poeta Pablo Neruda le encantaba la lluvia. Siempre lo dijo. Lo comentó al recibir el Premio Nobel de Literatura ("Mi poesía es lluviosa") y lo recalcó en sus memorias: "Comenzaré por decir, sobre los días y años de mi infancia, que mi único personaje inolvidable fue la lluvia". Y así fue que ayer -en el 83° natalicio de Neruda- llovió a más no poder. Al acto -que organizó la fundación de "La Chascona"- asistieron poetas, artistas, actores y público. Todos, bajo la persistente lluvia, escucharon a los poetas jóvenes. En la foto, Eric Polhammer.

lo cuento. Sto. - 13-VII-87 P.3

3088

651202000

Con lluvia recordaron a Neruda [artículo].

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1987

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Con lluvia recordaron a Neruda [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile